

CREST

SAILLANS

## “Ces gens-là...” bientôt au théâtre du Temple



*Maurice Hébert chante Brel, accompagné au piano par Gildas de Saint-Alban. Photo Compagnie Accent Tonique*

Ce n'est pas de la nostalgie. C'est après de longues années de purgatoire, le retour à ce répertoire de chansons que l'on ne chante pas seulement pour passer le temps. Aujourd'hui, un peu partout, des chanteurs et des comédiens font revivre Brassens, Ferré et bien sûr Brel, parmi bien d'autres grands poètes de la chanson.

En programmant “Ces gens-là...” le vendredi 17 décembre à 20 h 30 au théâtre du Temple à Saillans, l'équipe de Faubourg 26 a fait un choix, pour le plaisir, d'un duo original qui explore à sa façon le répertoire du grand Jacques.

Un pianiste, Gildas de Saint-Albin, qui plonge avec délices dans la musique de Brel et ses arrangements géniaux. Et un comédien, Maurice Hébert, bien connu des spectateurs du théâtre du Temple, qui incarne et chante sans imitation l'impressionnante galerie de portraits imaginés par Brel pour se moquer, sans complaisance mais avec lucidité et tendresse, de nos aveuglements et de nos misères.

Un prélude musical, particulièrement captivant, à la période des fêtes proposé par la compagnie Accent tonique venue de Grenoble.

Réservation au 04 75 22 31 71 (Le Forum). Entrée : 10/5 € pour les moins de 25 ans. Pass sanitaire et masque obligatoires.